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I volontari de La Via della Felicità di Foggia hanno raggiunto gli 
studenti della classe 1QA per l’intervento di pulizia e raccolta 
rifiuti. Questa mattina si sono dedicati al ripristino delle aree 
verdi di zona Pantanella, dove il gruppo ha raccolto tutti i rifiuti 
abbandonati tra cui cartacce, plastica, lattine, bottiglie di vetro, 
pacchetti di sigarette e molto altro. Gli studenti e i volontari 
hanno ricevuto numerosi complimenti sia dai passanti e dai 
residenti di zona. Un ringraziamento speciale va fatto alla 
Prof.ssa Cocumazzi, che ha deciso di dare vita a questo progetto 
indirizzato all’ottenimento della “Scuola Green” con i suoi 
studenti. L’ultimo appuntamento, prima della fine dell’anno 
scolastico, è previsto per il 30 maggio 2023.

Studenti impegnati a ripulire 
l'area verde del "Pantanella"



Gli imputati sono cinque 
compreso il giovane, all’epoca dei 
fatti minorenne, che avrebbe 
colpito mortalmente con un 
coltello la vittima. Entrando più 
nello specifico del provvedimento 
della Cassazione, è stato 
annullato “limitatamente al 
divieto di prevalenza delle 
attenuanti generiche 
sull’aggravante del nesso 
teleologico” che non avrebbe 
permesso di valutare l’eventuale 
prevalenza delle attenuanti per 
Antonio Bernardo, Antonio Tufo e 
Simone Pio Amorico. Per Cristian 
Consalvo il provvedimento di 
annullamento si riferisce al 
“mancato riconoscimento in 
favore del medesimo del 
concorso anomalo", con la

• IN PRIMO PIANO

La Cassazione, I sezione penale, ha annullato la 
condanna per tutti gli imputati nel processo per 
l’omicidio di Francesco Traiano, il titolare del bar 
“Gocce di Caffè” ferito il 17 settembre del 2020 durante 
una rapina nell’attività commerciale nei pressi dello 
stadio Zaccheria a Foggia e morto dopo 23 giorni di 
ricovero in ospedale. 

conseguenza di poter richiedere 
ed ottenere la riduzione della 
pena di un terzo e di concedere 
la diminuente per il giudizio 
abbreviato. Tutti elementi 
tecnici che però fanno tornare il 
procedimento al punto di 
partenza in “Appello”. 
Ricordiamo che in Appello le 
pene subirono una piccola 
riduzione rispetto alla sentenza 
di primo grado.

Omicidio Traiano: 
Si torna in Appello



Una rilevante quantità di 
fitofarmaci, con autorizzazione 
revocata da parte del Ministero 
della Sanità e quindi illegali, in 
quanto ne è vietato l’utilizzo, la 
commercializzazione e la 
detenzione, nonché il deposito, è 
stata rinvenuta in un’azienda nella 
zona di Cerignola dedita a 
prodotti fitofarmaci per 
l’agricoltura. All’attività ispettiva e 
conseguente scoperta hanno 
partecipato il Gruppo Carabinieri 
Forestale di Foggia con i Nuclei di 
Cerignola e Ascoli Satriano, gli 
Ispettori dell’ICQRF Puglia e 
Basilicata il Servizio SIAN ASL di 
Foggia. Si è proceduto 
nell’immediatezza al sequestro 
amministrativo dei fitofarmaci 
illegali che se immessi sul 
mercato, avrebbero avuto un 
valore commerciale di circa 
220.000 euro.

• CRONACA

Una rilevante attività finalizzata alla vendita di fitofarmaci 
illegali è stata scoperta a Cerignola da una “task force”, a cui 
hanno partecipato il Gruppo Carabinieri Forestale di Foggia con 
i Nuclei di Cerignola e Ascoli Satriano, gli Ispettori dell’ICQRF 
Puglia e Basilicata il Servizio SIAN ASL di Foggia. Il prodotto 
sequestrato, se immesso sul mercato, avrebbe avuto un valore di 
circa 220mila euro.

Il controllo ha permesso inoltre di rilevare 
che i fitofarmaci, e non solo quelli illegali, 
erano detenuti in luoghi non idonei e non 
autorizzati dal servizio SIAN dell’ASL 
competente. L’attività di controllo dei 
Carabinieri Forestali rientra nell’ambito di 
una mirata campagna dei “Piani di azione 
per l’attività di prevenzione e repressione 
delle frodi in danno alle qualità delle 
produzioni agroalimentari e degli illeciti in 
tema di contra�azione, per le finalità di 
sicurezza alimentare del consumatore - 
campagna controlli fitofarmaci 2024”, 
finalizzata anche a garantire il corretto 
utilizzo di fitofarmaci in agricoltura.

Carabinieri sequestrano 
fitofarmaci illegali in 

un'azienda di Cerignola



Dopo Lucera, Cerignola, Stornarella e la 
Provincia di Foggia, ci auguriamo che 
anche le altre Amministrazioni della 
Provincia aderiscano alla rete RE.A.DY 
con lo scopo di lanciare un’immagine 
inclusiva del nostro territorio.  
Promuovere una cultura dell’accoglienza 
e del rispetto reciproco crea un clima 
sociale libero da pregiudizi, in contrasto 
con le politiche di odio e 
discriminazione. Oggi, molti di noi 
sanno di avere la gran parte della città 
dalla loro parte e questo è un grande 
messaggio" conclude la nota.

La notizia dell’adesione del Comune di Foggia alla rete RE.A.DY ci riempie 
di orgoglio e soddisfazione. Ringraziando l’Amministrazione comunale 
tutta, la Sindaca e, in particolare, il consigliere comunale con delega alle 
pari opportunità, Mario Cagiano, da oggi la nostra città si impegna a 
costruire spazi di condivisione, buone prassi e promozione culturale 
sociale nel pieno rispetto e della tutela dei diritti umani delle persone 
LGBTQIA+. 

"Da sempre il nostro impegno è stato 
quello di valorizzare il lato umano e 
sociale - sottolineano in una nota 
Arcigay di Foggia Le Bigotte -  
impegnandoci a condividere eventi, 
spazi, relazioni, esperienze e 
formazione col fine di rendere Foggia 
sempre più accogliente e inclusiva. 
Continueremo a lavorare in sinergia 
con l'Amministrazione comunale, 
senza mai rinunciare al nostro ruolo 
di critica e verifica, a progetti sociali 
che mettono al centro la vita delle 
persone LGBTQIA+. Il lavoro di 
confronto e di ascolto che 
l’Amministrazione ha inteso 
intraprendere fin da subito, 
prospetta una nuova pagina di 
cittadinanza e nuova narrazione della 
città che accoglie tutt, nessuno 
escluso. 

• IN PRIMO PIANO

Il Comune di Foggia aderisce 
alla rete RETE RE.A.DY



In breve

"La nostra non sarà una rivoluzione 

silenziosa, ma abbiamo intenzione di 

scatenare un'energia positiva 

contagiosa per trasformare 

Manfredonia in una delle tappe 

turistiche obbligatorie per chi viene in 

Puglia tutto l'anno". Vincenzo Di Staso, 

candidato sindaco di Manfredonia per 

una coalizione di centrodestra, svela 

quello che non è un sogno nel cassetto 

ma un progetto concreto. Chiederemo 

ed otterremo di inserire Manfredonia

nel circuito turistico nazionale per far 

conoscere quello che la nostra città può 

offrire: dalla scoperta di chiese, 

monumenti, castello, area archeologica 

e paesaggi naturalistici. Inoltre, chi è 

diretto per le vacanze garganiche, 

oppure per fare visita alla tomba di 

Padre Pio o al Santuario di San Michele 

a Monte Sant'Angelo, dovrà 

obbligatoriamente fare tappa a 

Manfredonia. Abbiamo un programma 

di iniziative rivoluzionarie".

Di Staso: "Rivoluzioneremo il modo di fare 
turismo tutto l'anno per Manfredonia"

Sgarbi a Foggia con 
Paolo Agostinacchio

Il consumo di suolo agricolo, 

l’installazione indiscriminata di pale 

eoliche e pannelli fotovoltaici, il 

deprezzamento dei prodotti agricoli, la 

situazione disastrosa dei trasporti 

pubblici in Puglia, i beni culturali e il 

turismo, sono alcuni dei temi di due 

distinte conferenze stampa che Vittorio 

Sgarbi, candidato alle europee nella 

lista di “Fratelli d’Italia” terrà in Puglia nei 

prossimi giorni con tappa a Foggia, alle 

18,00, nella sala conferenze dell’Hotel 

Cicolella insieme a Paolo Agostinacchio.



Prima seduta di Musicoterapia nel 
reparto di Rianimazione e Terapia 
Intensiva del Policlinico Riuniti di 
Foggia. Il progetto, avviato il 21 maggio 
2024, nasce da un’idea dell’associazione 
Il Cuore Foggia, accolta con entusiasmo 
dal Direttore, prof.ssa Gilda Cinnella e 
dalle responsabili di reparto, prof.sse 
Lucia Mirabella e Antonella Cotoia. 
“Scopo del progetto – spiega la 
presidente de Il Cuore Foggia, Jole 
Figurella – è quello di migliorare la 
qualità della vita delle persone 
ricoverate in un ambiente molto 
particolare e di�cile come quello della 
terapia intensiva. 

La fase sperimentale del progetto prevede sei 
sedute a cadenza settimanale, che verranno 
svolte dal musicista e musicoterapeuta Michele 
Bonfitto, specializzato presso la scuola di 
Musicoterapia Artedo e da clown dottori 
certificati". L’iniziativa è stata già sperimentata 
con successo in alcuni ospedali del nord Italia. 
“Abbiamo pensato di proporla anche noi – 
aggiunge Jole Figurella – con la speranza di 
contribuire a rendere il nostro ospedale un luogo 
in cui il paziente sia curato e sostenuto a 360 
gradi, tra farmacologia e terapie complementari 
come la Musicoterapia". 

“Note per la vita” in Terapia 
intensiva e Rianimazione



“La Vita oltre lo Specchio”: 
Annunciata associazione 
su disturbi alimentari DCA
a Cerignola, presso la suggestiva 
Villa Bautier, si è svolto l'evento "La 
Vita oltre lo Specchio". La serata ha 
offerto un'atmosfera fiabesca e 
particolarmente "girly", in linea con 
la tematica dei disturbi alimentari 
(DCA) che colpiscono 
prevalentemente le donne, che 
rappresentano il 90% dei casi, 
contro un 10% riguardante gli 
uomini.
L'evento è iniziato con la lettura da 
parte della piccola Vittoria di un 
estratto dal libro ‘Sei Bellissima’ di 
Janna Carioli e Vittoria Facchini. La 
psicologa e co-organizzatrice 
dell’evento, Celestepia Diterlizzi ha 
così sottolineato come i DCA siano 
solo la punta di un iceberg 
multifattoriale, con la famiglia e la 
società che giocano un ruolo 
determinante. Il biologo 
nutrizionista Giampaolo Cianci ha 
evidenziato come il solo medico di 
base possa essere insufficiente per 
affrontare casi complessi ed ha 
ricordato che il peso corporeo non 
è rappresentato solo dal grasso, ma 
anche da acqua, ossa e muscoli. A 
sottolineare quanto sia necessario 
per la salute prendersi cura della 
massa muscolare è la chinesiologa 
Veronica Erinnio che ricorda come 
l’attività fisica possa essere 
un’ottima valvola di sfogo fisico e 
mentale se vissuta nella giusta 
misura.

È incoraggiante sapere però che 
nel 60-70% dei casi si può guarire 
dai DCA attraverso un approccio 
multidisciplinare. 
Ad accompagnare le autorevoli 
voci commoventi testimonianze 
autobiografiche, tra cui quella di 
Maria Antonietta Debenedictis, che 
ha raccontato come commenti 
esterni hanno reso difficile fin da 
bambina il rapporto non solo con lo 
specchio ma anche con lo sguardo 
degli altri. Altra testimonianza è 
arrivata proprio dall’co-
organizzatrice e body specialist Pia 
Reddavide “ho lasciato che la mia 
mente offuscasse la visione del mio 
corpo arrivando a pesare 38 kg” ha 
confessato con voce spezzata e 
qualche lacrima prima di 
annunciare l’intenzione del gruppo 
di esperti di fondare 
un’associazione che 
quotidianamente offra sostegno 
sul tema. 



Presentazione del lavoro pittorico 
realizzato da Luca Pugliese in 
collaborazione con i detenuti

Il mare di arte che a partire dal mese di 
marzo ha cominciato a inondare la casa 
circondariale di Foggia si appresta ormai 
a essere un’opera compiuta. 
Dalle 15.00 alle 17.30 di lunedì 27 maggio, 
infatti, il carcere aprirà le porte alla 
stampa e alle televisioni per mostrare 
l’intenso lavoro artistico, durato diciotto 
intensi giorni e intitolato Un mare di 
arte… per un’onda di libertà, che l’artista 
Luca Pugliese ha realizzato in 
collaborazione con i detenuti e le 
detenute di tre sezioni (sezione 
femminile, nuovo padiglione, sezione 
giudiziaria) allo scopo di dare dignità al 
luogo e ai suoi abitanti. 
Il risultato finale di questo progetto, che 
è stato fortemente voluto dalla direttrice 
della casa circondariale, dottoressa 
Giulia Magliulo, è una serie di murales 
dai colori smaglianti, tra cui uno di ben 
150 metri di lunghezza, che colorando lo 
spazio nel segno del mare, hanno reso 
più accoglienti, vive e foriere di 
speranze alcune aree del penitenziario. 
Il tema scelto per questa action pittorica 
dal chiaro intento pedagogico è appunto 
il mare e i suoi abitanti, tema 
propiziatorio dell’andare oltre, tra 
risacche che avvolgono e frenano e onde 
amiche che traghettano verso nuove 
rotte e nuovi orizzonti; il mare come 
metafora della vita stessa, con suoi 
miraggi e i suoi naufragi, con i suoi 
variegatissimi colori e le sue infinite 
sfumature. Uno spesso filo rosso corre 
tra questa esperienza e il progetto 
Un’ora d’aria colorata, che nell'arco di un

decennio ha visto il musicantautore 
campano esibirsi finora in ben 35 concerti 
gratuiti in diversi istituti penitenziari 
italiani e fare dono della sua musica 
ristoratrice a migliaia di detenuti: l’arte 
nel e per il sociale.
«A fronte dei tanti concerti che ho finora 
tenuto nelle carceri,» racconta Pugliese 
«questa si è rivelata un’esperienza 
straordinaria. Portare la pittura e 
condividerla con chi è costretto a vivere in 
spazi augusti mi ha permesso di assistere 
a un miracolo dell’arte ancora più grande 
di quelli a cui ho finora avuto il privilegio 
di assistere. Vedere queste ragazze e 
questi ragazzi lavorare con dedizione e 
abnegazione totale insieme a me, 
trascinarli nel tempo del fare, del creare, è 
stata un’esperienza unica, e il risultato 
visivo ne è la prova. L’arte non migliora 
soltanto il lungo: migliora anche l’uomo». 





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...



social



T E R R I T O R I O

150 Batteristi in 
piazza ad Ascoli

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tre giorni di 
eventi per 

una città più 
"legale"

Rassegna 
"Fuori gli 
autori" a 
Foggia



FINANCIAL 
FOCUS

La città 
"legale" 

che vorrei 
Il progetto "La città che vorrei - una 
bussola per la legalità - le arti e il 
pensiero per arginare la violenza in 
Capitanata" è risultato l'unico vincitore 
in Puglia, tra i partecipanti al Bando 
del Ministero dell'Università e della 
Ricerca (Decreto n.828/2022) e uno dei 
migliori progetti italiani del 2023, 
tanto da essere considerato come un 
modello esemplare di coinvolgimento 
della cittadinanza anche 
dall'Associazione per il Public 
Engagement delle Università e degli 
EPR italiani (APENet) e da spingere 
l'Università e la città di Palermo a 
gemellarsi con Foggia.



In questo secondo anno l'intervento 
sarà articolato sempre su Via Arpi 
(arteria storica cittadina che sarà 
liberata dal traffico e dagli 
automezzi in occasione della Notte 
bianca di sabato 25 maggio) in tutti i 
suoi contenitori culturali (con una 
sede fissa a Piazza Mercato) nonché 
a Borgo Croci, al fine di valorizzare 
un'altra zona cittadina nella quale 
awiare uno sforzo collettivo di 
rigenerazione, attraverso la cultura, 
facendo leva sul complesso 
monumentale delle Croci, 
straordinario edificio di culto 
ancora poco conosciuto dalla stessa 
cittadinanza. Le iniziative sono le 
più varie: convegni, seminari, giochi 
(anche di strada), laboratori didattici 
e teatrali, cinema, concerti, reading 
letterari, ensemble musicali del 
Conservatorio e delle Scuole 
cittadine, passeggiate culturali, 
visite guidate e una iniziativa, 

"Divora le mafie in un sol boccone", 
che vedrà protagonista una delle 
carovane più importanti di cibo da 
strada, la lnternational Street Food, 
che sarà permanentemente allocata 
in Largo Sant'Anna ove ci saranno 
anche le principali esibizioni 
artistiche. 
Sabato 25 maggio, dalle ore 79,00, 
avrà inizio la "Notte Bianca della 
legalità" in cui tutti i contenitori 
culturali e le chiese del centro 
storico, resteranno aperte al 
pubblico fino al concerto dell'alba 
del 26 maggio, all'interno del 
complesso monumentale delle Croci, 
a cura dell'Orchestra Young del 
Conservatorio Umberto Giordano, 
diretta dal Maestro Palmacci.



Torna la rassegna 
letteraria 

Fuori gli Autori 
con Dario 
Levantino

Sarà Dario Levantino ad inaugurare la 
stagione estiva di Fuori gli Autori, la 
rassegna Letteraria organizzata dalla 
Biblioteca “la Magna Capitana” di Foggia 
e dalla libreria Ubik. Giovedì 23 maggio 
2024, alle ore 19.00, l’autore siciliano 
terrà a battesimo un nuovo spazio 
dedicato agli incontri letterari: il cortile 
all’aperto del Museo di Storia Naturale, 
in viale Giuseppe Di Vittorio, 31 altra 
struttura del Polo Biblio-Museale di 
Foggia. Un gradito ritorno per lo 
scrittore che in città ha presentato i 
suoi romanzi precedenti, a partire da Di 
niente e di nessuno, che vinse l’edizione 
2018 di Leggo Quindi Sono. Dopo il libro 
dello scorso anno dal titolo Il cane di 
Falcone, Levantino continua a parlare di 
mafia con il nuovissimo Il giudice e il 
bambino, Fazi 2024. Il volume, rivolto ai 
ragazzi, ma adatto a lettori di ogni età, 
ripercorre con toni favolistici le vicende 
di Paolo Borsellino e del piccolo 
Giuseppe Di Matteo, ucciso dalla mafia 
a soli 15 anni. Giunto in Paradiso, infatti, 
il magistrato antimafia viene incaricato 
da Dio di risolvere casi particolari e 
delicati. Nello specifico, si occuperà 
delle anime che hanno lasciato qualcosa 
di irrisolto sulla Terra. Un giorno, sulla 
scrivania di Paolo arriverà il faldone di 
un caso scartato da tutti gli altri 
funzionari del cielo. 

È il faldone dedicato all’anima di un 
bambino. Si tratta di Giuseppe Di 
Matteo, ucciso dalla mafia nel gennaio 
del 1996. Inizia così un viaggio delicato e 
toccante che illustra, in modo chiaro, 
con toni impegnati ma allo stesso tempo 
scorrevoli, gli anni della lotta alla mafia e 
le dinamiche interne a Cosa Nostra. Il 
testo ha ottenuto il patrocinio del Centro 
studi Paolo e Rita Borsellino A dialogare 
con l’autore, la Vicepresidente nazionale 
di Libera. Associazioni, nomi e numeri 
contro le mafie Daniela Marcone e la 
docente Carla Bonfitto, curatrice del 
blog e della rassegna letteraria Pagine 
d’Autore. Ingresso libero fino ad 
esaurimento posti.



Torna l'evento musicale 
pugliese tra i più attes: 

Il "Drum 100", dal 28 al 30 
giugno

ASCOLI SATRIANO

IN 150 PER FARE 
MUSICA INSIEME

www.foggiapost.com

Ascoli Satriano capitale della musica e delle batterie per un 
week-end. Torna nella città dei Grifoni la Drum 100, con 
eventi, concerti, masterclass, merchandising e con un 
mostro sacro della musica internazionale. Si parte venerdì 
28 giugno con uno spettacolo nello spettacolo, The night of 
Drum Monsters, un'esibizione dal vivo dei  maestri e degli 
special guest. Ascoli risuonerà a ritmo di casse e rullanti, 
in uno spettacolo così suggestivo che rimarrà nei cuori di 
chi parteciperà e chi assisterà, per molti, molti anni. Tutto 
questo grazie a Francesco Roccia, batterista e maestro che 
non è certamente nuovo ad eventi di tale portata e 
all'appoggio del Comune di Ascoli Satriano col sindaco 
Vincenzo Sarcone, l'assessore alla cultura Paolo 
Caggianiello e il supervisore Roberto Melillo.



Tra gli ospiti si annoverano 
nomi come la 'Pearl', la più  
importante azienda costruttrice 
di batterie al mondo. Ci sarà 
anche Francesco Sguera, un 
musicista che presenterà la sua 
startup legata proprio al mondo 
delle batterie. Sabato 29 sarà la 
volta delle masterclass, con 
maestri di fama internazionale 
come Andrea Festa, Paolo Valli, 
Mario Riso, Roberto Gualdi e 
Corrado Bertonazzi. E poi il 
superconcerto gratuito, alle 
21�30 in via Santa Maria del 
Popolo con Dave Weckl, uno dei 
batteristi jazz/fusion più 
influenti e tecnicamente dotati 
di tutti i tempi, che ha suonato 
con mostri sacri del calibro di 
George Benson, Chick Corea, 
Paul Simon, Art Garfunkel, 
Madonna, Frank Gambale, John 
Patitucci, Diana Ross, Robert 
Plant e tanti altri. A seguire, il  
concerto della Power Drum 
Band, con il meglio della musica 
internazionale. Domenica 30 
spazio al Drum 100, E 
quest'anno ha fatto registrare 
una adesione massiccia, visto 
che si esibiranno 
contemporaneamente e per 
strada circa 150 batteristi, con 
un sound suggestivo ed una 
manifestazione oramai 
diventata un cult. Spazio ancora 
alle masterclass e alla 
registrazione dei video per 
YouTube.

Sarà uno spettacolo in cui verranno coinvolti 
giovani, giovanissimi, veterani, amanti del rock 
e della musica internazionale, curiosi 
provenienti da tutto lo Stivale. Oramai l'evento 
ascolano è nella storia della musica e dello 
spettacolo italiano.



Un mare di giochi e sport
La Provincia di Foggia è lieta di annunciare il lancio del progetto 
"Game In Capitanata", un'iniziativa innovativa finanziata dall'Unione 
delle Province Italiane (UPI) con le risorse del Fondo nazionale per 
le Politiche giovanili 2022, nell'ambito del Programma nazionale 
G.A.M.E. UPI (G.iovani A.utodeterminazione M.ovimento 
E.mpowerment). 
"Game In Capitanata" mira a sviluppare e promuovere la pratica 
sportiva tra i giovani di età compresa tra i 14 e i 35 anni. Attraverso 
il gioco e lo sport, il progetto intende coinvolgere ragazze e ragazzi 
su temi essenziali per la loro crescita personale e civile, come 
l'inclusione sociale, il riconoscimento delle competenze individuali 
e la partecipazione attiva nelle comunità. 
Il progetto coinvolge importanti partner locali tra cui l'Istituto 
Alberghiero Mattei di Vieste, il Liceo Scientifico Einstein di 
Cerignola, ANCL Associazione Consulenti del Lavoro di Foggia e 
l'APS IFUN. I partner sono già al lavoro per organizzare una serie di 
iniziative specifiche che prenderanno il via nei prossimi giorni e si 
svilupperanno nel corso dell'anno. 
Tra gli eventi di punta, si segnala la partecipazione degli atleti del 
Liceo Scientifico ad indirizzo Sportivo Einstein di Cerignola ai 
"Giochi Interprovinciali Senza Frontiere Area Sud", che si terranno a 
Crotone dal 25 al 27 maggio. Altro evento inclusivo già 
programmato è "Beach Sport 4all" dedicato alla promozione 
dell'inclusività attraverso la pratica di attività sportive e del gioco 
che sarà co-organizzato da “APS IFUN” a Vieste e dal 13 al 16 
giugno 2024, nella splendida cornice della baia di Spiaggialunga. 
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L'ALLENATORE CHE 
TUTTI VORREBBERO!
Sarebbe il modo giusto per ripartire

CANONICO 
INVESTIREBBE 
A CONDIZIONE 
CHE...

PLAY OFF: VINCONO BENEVENTO  CATANIA. MA IL RITORNO NON SARA' FACILE

Inserto sportivo



PRIMI PASSI VERSO 
IL NUOVO MISTER?
Tra il "resto o non resto", Canonico punta in alto...
Ultimi ritocchi e la 
documentazione per l'iscrizione al 
prossimo campionato di Lega Pro 
sarebbe pronta. Un dato di fatto 
che trova conferma nei corridoi 
della società dove non si smentisce 
la notizia delle attività ormai a 
buon punto per garantire al Foggia 
di proseguire la sua vita sportiva 
tra i professionisti in attesa di 
schiarite. Come anticipato nei 
giorni scorsi, Canonico ha 
apprezzato i messaggi ricevuti da 
tanti tifosi e avrebbe ribadito più 
volte di non essere intenzionato a 
far fallire la sua "azienda Foggia". 
Quindi, mettendo da parte la 
questione iscrizione, si apre 
un'altra questione: che Foggia sarà 
il prossimo campionato? Canonico 
ha nel mirino un obiettivo 
ambizioso ma non irraggiungibile 
e che potrebbe davvero essere un 
punto di ripartenza affidando la 
panchina rossonera in mani 
esperte, anzi diremmo di alto 
livello come ampiamente 
dimostrato. Sarebbe, in caso di 
accettazione del mister, un punto 
di ripartenza importante e che 
potrebbe ridare fiducia e slancio 
all'ambiente, considerando che 
questo allenatore costruirebbe una 
squadra fatta di calciatori adatti al 
suo modulo e, soprattutto, già 
testati.

Ma la trattativa, già avviata, potrebbe 
impiegare diversi giorni prima di una 
definizione. Qualora non dovesse andare 
in porto ci sarebbero altri due nomi su cui 
puntare. Insomma, l'incertezza attorno al 
Foggia potrebbe trasformarsi in certezza. 
Ma per arrivare a questo abbiamo la 
sensazione che bisognerà attendere il 4 
giugno.



IL COMUNICATO STAMPA DEL COMUNE

In un frangente in cui il silenzio è 
calato prepotente sull’ambiente 
calcistico rossonero, alle prese con 
l’assoluta mancanza di chiarezza 
sul reale futuro del club di Via 
Gioberti, nella tarda serata di ieri 
uno scarno comunicato stampa 
emesso da Palazzo di Città a firma 
della Sindaca Maria Aida Episcopo 
ha per un attimo illuso il popolo 
rossonero che si potesse 
intravedere un barlume di 
speranza ma che soprattutto si

potesse far luce su quello che sta 
accadendo intorno al mondo 
Foggia. L’Amministrazione 
Comunale, nelle persone della 
Sindaca Maria Aida Episcopo e 
dell’Assessore allo Sport 
Domenico Di Molfetta, erano stati 
investiti, lo scorso 6 maggio, di un 
incarico molto delicato. Il 
dimissionario Presidente Nicola 
Canonico, dopo aver annunciato il 
proprio disimpegno dal Calcio 
Foggia 1920, dava mandato al

DI TIZIANO ERRICHIELLO

RISERVATEZZA NON FA 
RIMA CON CHIAREZZA?



primo cittadino di scandagliare il 
mondo imprenditoriale locale senza 
tralasciare però eventuali proposte di 
acquisto che potessero arrivare 
anche da fuori provincia o Regione, 
per assicurare un futuro calcistico alla 
squadra della città con il tentativo di 
mantenere la categoria e la presenza 
tra i professionisti per una Società 
che, per blasone, non merita di 
sprofondare ancora una volta, e 
sarebbe la terza in dodici anni, tra i 
dilettanti. Circa due settimane di 
intenso lavoro da parte 
dell’Amministrazione Comunale, a cui 
va comunque riconosciuto l’impegno 
profuso a tutela del territorio, e tre 
proposte giunte sul tavolo del 
Presidente Canonico. Una proposta, 
quella facente capo al gruppo Di 
Matteo, che dopo l’ennesimo incontro 
tenutosi l’altro giorno, con un 
emissario dell’imprenditore casertano 
con radici a Bologna, è stato 
accantonato per un quadro 
patrimoniale poco rassicurante, e le 
due proposte di acquisto da parte 
degli imprenditori locali di cui la 
seconda rimodulata dopo la 
bocciatura della prima. In entrambi i 
casi la proposta non era confacente 
alle richieste dell’imprenditore barese 
che, nella mattinata di sabato scorso, 
a mezzo Pec, ritirava il mandato in 
capo alla Sindaca Episcopo, 
ringraziandola per lo sforzo profuso 
nella circostanza, riservandosi di 
riflettere sulla eventuale iscrizione o 
meno del club al prossimo 
campionato. Un epilogo che lasciava 
prefigurare una comunicazione 
imminente da parte di Palazzo di 
Città che facesse il punto e che 
chiarisse all’opinione pubblica i 

motivi del naufragio delle trattative 
per il cambio di proprietà in seno al 
Calcio Foggia 1920. Come detto, 
nella tarda serata di ieri, un 
comunicato della Sindaca Episcopo 
interrompeva il silenzio che avvolge 
la vicenda rossonera. Un comunicato 
che continua a sottolineare il 
massimo riserbo sulle proposte 
formulate all’attuale proprietà del 
club e che si auspica una positiva 
conclusione della vicenda con 
l’iscrizione del Foggia al prossimo 
campionato. Una dichiarazione che 
lascia alquanto basiti se è vero che 
proprio l’Amministrazione Comunale 
era chiamata a rendere note le reali 
motivazioni che avevano indotto 
Nicola Canonico a ritenere non 
confacenti le proposte da lui 
formulate così da rendere un quadro 
chiaro all’opinione pubblica 
evitando dubbi e interpretazioni di 
ogni genere ma soprattutto, alla 
luce del ritiro del mandato da parte 
dell’imprenditore barese, come si fa 
a sostenere che il proprio impegno 
sarà quello di informare tutti su ogni 
eventuale, concreta e reale novità 
inerente le possibilità di intervento 
di Palazzo di Città nella vicenda se 
l’attuale patron rossonero ritiene, 
dalla giornata di lunedì, di poter 
intavolare in prima persona qualsiasi 
trattativa con chi riterrà opportuno? 
Domande alle quali bisognerà dare 
in tutta fretta delle risposte che la 
città pretende. Un quadro 
ulteriormente preoccupante a meno 
di tredici giorni dalla scadenza del 4 
giugno giorno in cui si deciderà il 
futuro del calcio a Foggia. Una sorta 
di dentro o fuori che non fa bene alla 
comunità sportiva della nostra città.



DI DAVIDE PITEO
Con calcio d’inizio alle 20-30 nella 
serata d’ieri, le gare di andata dei 
quarti di finale playoff sono andate in 
scena, regalando risultati  in parte 
eclatanti ma in parte anche 
presentanti, infatti sia Avellino che 
Torres pagano lo scotto di quasi un 
mese d’inattività, che come detto nella 
giornata d’ieri, l’arrivare più freschi 
senza dubbio poteva rappresentare un 
vantaggio, ma al tempo stesso uno 
svantaggio essendo i giocatori 
praticamente senza ritmo partita da 
quasi un mese. Discorso diverso per 
chi  nel corso di questo mese ha 
continuato a giocare, perché a tale 
match è arrivato senza dubbio con la 
gamba, con il ritmo partita e con una 
concentrazione superiore, sfatando in 
pieno un falso mito, ossia che un 
maggior numero di giorni di riposo 
possa rappresentare un vantaggio. 
Tale regola è senza dubbio applicabile 
a competizioni quali Mondiali,Europei 
ed Olimpiadi, ma che al tempo stesso 
si giocano in un lasso di tempo 
abbastanza breve, quindi il giorno di 
recupero in più, può senza dubbio dare 
dei benefici, soprattutto quando si 
gioca con alte temperature come 
accade per  Mondiali del 94, quando 
gli azzurri guidati da Sacchi (presente 
anche Giuseppe Signori ex Foggia) 
furono costretti nel giocare partite con 
40 gradi. 

Benevento e Catania: 
Avanti tutta nei play off

RISULTATI PLAY OFF
 Benevento-Torres 1-0 

(Talia)
 

Catania-Avellino 1-0 
(Cianci)

 
Juventus U23-Carrarese 1-1 

(Savona, Capezzi)
 

Vicenza-Padova 
(rinviata per maltempo)

Tutto questo però è stato 
dimostrato, che nei playoff di 
Serie C non può essere 
applicabile, perché a conti fatti 
Avellino e Torres hanno pagato 
almeno nella gara di andata, il 
fatto di essere arrivate seconde 
in campionato.  Nessun 
problema per il Benevento, le 
streghe fanno valere il fattore 
campo e la resistenza della 
Torres dura soli 21 minuti 
perché al 22’  Talia realizza la 
rete dell’1-0 che consente al 
Benevento di vincere la gara di 
andata.  Discorso diverso a 
Catania, dove l’Avellino di 
Michele Pazienza, riesce bene



nell’impresa d resistere per ben 70 
minuti, ma al 71’Cianci fissa il 
risultato sull’1-0 che consente al 
team siculo di far sua la gara di 
andata. Dunque Benevento e Catania 
sfatano un falso mito nella stessa 
serata, ma soprattutto compiono un 
bel passo verso le semifinali, anche 
se le gare di ritorno saranno senza 
dubbio molto differenti. Bello e 
combattuto è il match tra Juventus e 
Carrarese, ad aprire le danze è la  
Vecchia Signora che al 20’ passa in 
vantaggio con Savona, la reazione 
della formazione toscana arriva 
nella ripresa, quando al 71’ Capezzi 
realizza il definitivo 1-1 che spedisce  
il verdetto finale alla gara di ritorno. 

La chiusura del quadro dei quarti, spetta ad 
una classica del Nord, ossia  il derby veneto 
tra Vicenza e Padova, gara rinviata a questa 
sera per allerta meteo. Tra le due formazioni 
ci sono ben 57 precedenti, 24 i successi per il 
Padova, 18 quelli del Vicenza nel mezzo ben 
15 pareggi, in campionato entrambe le gare 
si sono concluse con il risultato di 1-1. 
Dunque gara tutta da seguire perché si 
preannuncia aperta ad ogni risultato, non a 
caso le due formazioni hanno chiuso la 
regular season al secondo e terzo posto con 
soli 6 punti di distacco. Il tutto ovviamente 
condito dalla magia del derby che sul piatto 
però non mette semplici 3 punti, ma il 
passaggio alle semifinali, gara dunque tutta 
da seguire perché già sulla carta si 
preannuncia avvincente. 
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